



# En la elección del PJ “no habrá injerencias de ningún partido”

Se busca la cercanía con la gente y que exista justicia de puertas abiertas: Yasmín Esquivel

**PEDRO VILLA Y CAÑA**  
Enviado  
[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

**Xalapa, Ver.**— Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), garantizó la transparencia en el proceso de elección del Poder Judicial el próximo año, en el cual, afirmó, no habrá injerencias de ningún grupo o partido político.

La ministra del Máximo Tribunal manifestó que en este proceso de elección se busca que haya un Poder Judicial cercano a la gente y con una justicia de puertas abiertas.

En entrevista con medios tras asistir, junto a las ministras Lenia Batres Guadarrama y Loretta Ortiz Ahlf, a la toma de posesión de Rocio Nahle como gobernadora de Veracruz, la ministra destacó que se inscribieron cerca de 50 mil mujeres y hombres para buscar la elección como jueces, magistrados y ministros.

**YASMÍN ESQUIVEL MOSSA**  
Ministra de la SCJN

**“Es un trabajo (la elección) sin precedente, interesantísimo por la magnitud que finalmente alcanzó y creo que lo que podemos prever es que vamos a tener buenas candidaturas”**

**LENIA BATRES GUADARRAMA**  
Ministra de la SCJN

**“Vamos a ver cuántas personas finalmente se inscribieron (...) De cualquier forma es un registro altísimo, sin precedente”**

“Va muy bien [el proceso]. Se inscribieron casi 50 mil aspirantes, mujeres y hombres comprometidos para efecto de ser elegidos, jueces, magistrados y ministros, y tengamos un Poder Judicial federal que cambie, que transforme, un poder judicial cercano a la gente y con la justicia de puertas abiertas.

“¿Se garantiza un proceso transparente?”, se le preguntó.

“El proceso es totalmente transparente, no hay manera de que pueda haber injerencias de ningún grupo, ni de ningún partido político, ni de ideología, ni de poderes fácticos. Es un evento que se está dando en donde el domingo 1 de junio acudirán las mexicanas y los mexicanos a elegir a sus jueces, magistrados y ministros”, respondió.

Al cuestionarle sobre las fallas en la plataforma para inscribirse, la ministra señaló que estas fueron subsanadas puntualmente, por lo que se tiene un proceso que va fluyendo muy bien.

**“Trabajo sin precedentes”**

Por su parte, y al calificarlo como “sin precedentes”, la ministra Lenia Batres Guadarrama también destacó la magnitud que tuvo la convocatoria para ocupar



Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la SCJN, anunció que se inscribieron casi 50 mil aspirantes, mujeres y hombres, para la próxima elección de jueces y magistrados.

un lugar en el Poder Judicial. “Es un trabajo sin precedente, interesantísimo por la magnitud que finalmente alcanzó y creo que lo que podemos prever es que vamos a tener unas muy buenas candidaturas en las boletas”.

“Ministra, se acusa que hay un padrón inflado, un registro inflado en el Ejecutivo como en el Legislativo”, se le cuestionó.

“Pues no, permitieron finalmente que se pudieran inscribir

en varias listas. Entonces vamos a ver cuántas personas finalmente se inscribieron en más de un poder y vamos a conocer cuántas personas realmente son. De cualquier forma es un registro altísimo, sin precedente, y los mismos comités van a ejercer los filtros correspondientes”, señaló.

Batres Guadarrama llamó a la población a confiar, vigilar el proceso y participar para escoger los mejores perfiles en la elección judicial. ●